
部会長の部会員訪問
各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。 部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。
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株式会社朝日堂
安達徳株式会社
株式会社梅乃井
かけはし株式会社
京都制御器株式会社
有限会社京都フォトセンター
協友株式会社
京和ドライ株式会社
光洋印刷株式会社
寿フォーム印刷株式会社
株式会社杉原商会
株式会社大興製作所
株式会社武村工務店
東洋竹工株式会社
有限会社西村萬佛堂
日本調味食品株式会社
東山紙工株式会社
株式会社古瀬組
古橋産業株式会社
株式会社桝屋髙尾
株式会社美濃与
株式会社森本錺金具製作所
株式会社山口新聞舖

髙橋啓　髙橋 秀治

法人

個人

小売商業部会 編

建設産業部会 編

株式会社八百廣

株式会社西田亀

川勝部会長が「株式会社八百廣」を訪問。
石塚社長からお話を伺いました。

岡野部会長が「株式会社西田亀」を訪問。
木村社長からお話をお伺いしました。

明治27年の創業以来、建築金物・
建物金具の販売に始まり、サイン
やモニュメントの製作、商空間のデ
ザインへと多角的に事業展開して
きた同社。「未来につながる豊かな
コミュニティ空間の創造」をスロー
ガンに多様化する顧客ニーズに対
応してきました。
「担い手不足という業界を取り巻
く激しい経営環境の中で、自社の強
みをいかした技術継承を図る一方、
社員の意見にも耳を傾け、より安

八百廣は、今年で150年を迎える
寺町通に面した明治2年創業の老舗
の八百屋さん。2代目（祖父）は工場や
病院、学校をはじめ大口の得意先開
拓に尽力し、3代目（父）の頃から東
京などの百貨店で京野菜の普及宣伝
に努めてこられました。現代表の石
塚社長は40数年前から4代目として
経営に従事され、先代や先々代から
教わった「野菜を食べ健康を保つこ
と」、「誠実に野菜を売ること」をモッ
トーに、とりわけ京野菜の販売促進
に熱心に取り組んでおられます。
「好きでないと商売は出来ない」
と語る飾らない人柄の石塚社長。京

左から石塚社長、川勝部会長

左から木村社長、岡野部会長

【小売商業部会データ】

【建設産業部会データ】

部 会 長  川勝 康行 （株式会社川勝總本家 代表取締役社長）
部 会 員 数  1,488件 （7月23日現在）

部 会 長  岡野 益巳 （株式会社岡野組 代表取締役社長）
部 会 員 数  1,342件 （7月23日現在）

今 後 の 主 な 予 定  
11月　講演会（予定）
3月　見学会（予定）

今 後 の 主 な 予 定  
11月～ 12月頃
正副部会長選任部会・講演会

小売商業部会では、“部会員が主役”をテーマに掲げ、部会員の皆様にとっ
て有意義な部会活動を実施しております。皆様のご要望も盛り込みながら、
今後も充実した事業実施に努めてまいります。部会事業にぜひご参加くだ
さい。

建設産業部会は、建設､各種工事業､木材 ･ 建材､不動産業等の関連事業所で
組織。部会活動は、講演会、見学会、京都・大津・奈良三商工会議所建設関係
部会合同懇談会などを開催しています。

代表者／石塚 清三
住　所／ 京都市中京区寺町通竹屋町上る

下御霊前町655

代表者／木村 元彦
住　所／ 京都市南区久世殿城町135-1

TEL ／ 075-231-0247
事業内容／ 青果（小）

TEL ／ 075-935-7130
事業内容／金属工事・看板サイン工事・建設工事

心・安全な業務運営など働き方改革
にも努めていきたい」と木村社長。
岡野部会長からは、50有余年に
わたる本所への支援に謝意を述べ
るとともに、既加入の「ビジネス総
合保険」に加え、京商はんなり共済
導入による福利厚生の拡充、課題
解決型オーダーメイド研修の実施
など、さらなる京商の活用を勧奨
しました。

野菜マイスターとして小学校への出
張授業を精力的に務められるととも
に、販売の際は調理方法も併せて伝
えられるなど、京野菜の普及啓発に
も熱心です。また、目の前のお客様、
仕入先、取引先の料亭などへの誠実
な姿勢は大きな信用・信頼に繋がっ
ており、京野菜の人気店として広く
支持されています。
部会長からは、「漬物にとって良質
な野菜が手に入ることが一番。次の
世代に向けてこれからも美味しい京
野菜を多くの人に届けてほしい」と
激励するとともに、部会事業への積
極的な参加を呼びかけました。
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